

Wilhelm-Busch-Schule sammelt für unsere Tafel

Bereits zum sechsten Mal hat die Schulgemeinschaft der Wilhelm-Busch-Schule in der Vorweihnachtszeit Spenden für die Bedburger Tafel gesammelt. Zur Übergabe lud das Kinderparlament der Schule Herrn Köllen, Herrn Faßbender und Herrn Detke in seine Sitzung ein und bombardierte die Ehrenamtler mit vielen Fragen!

Letztendlich gab es einen einstimmigen Beschluss – in der nächsten Zeit wollen die Kinder an einem Montag die Räume der Tafel besichtigen, um die Arbeit vor Ort kennenzulernen. Wir freuen uns darauf!

Wir danken den Kindern der Wilhelm-Busch-Schule und der Schulleiterin Frau Claßen und freuen uns schon bald auf den Besuch in unseren Tafelräumen...

